

## **Leon – alias „Feuerwehrmann Sam“**

Leon kommt gern und regelmäßig zum Freizeitzentrum in Goldberg. Entgegen dem Namen kümmert er sich nicht um das Löschen von Feuer, sondern um die Versorgung des gepflanzten Weihnachtsbaums auf dem Gelände sowie um andere Blumen und Sträucher. Dabei trägt er gern das passende Outfit – die Feuerwehruniform wie der Feuerwehrmann Sam aus den bekannten Kindergeschichten. Jeden Tag das gleiche Ritual – er meldet sich zum Dienst (Feuerwehrmann Sam ist da) und dreht danach seine Runde um zu schauen, ob alle Pflanzen ausreichend versorgt sind. Ist dies nicht der Fall, meldet er sich und organisiert Wasser, am besten aus dem Schlauch. Die anderen Kinder stauen manches Mal nicht schlecht darüber und Leon gibt die Spritze nur selten aus der Hand. Ein kleiner Traum für Leon, der sich bald bei der „richtigen“ Feuerwehr anmelden möchte.

Jana Egg-Fleischer

